

Une information sensationnelle a circulé sur les réseaux sociaux et a été reprise par certains journaux en ligne, comme quoi un jeune élève de 14 ans aurait engrossé deux élèves de 12 ans au Lycée de Djunang à Bafoussam.

Une image virale montrant le garçon à genoux devant les jeunes filles a alimenté la polémique, jetant le pauvre garçon au centre de nombreuses accusations et critiques sur les réseaux sociaux.

Cependant, des vérifications approfondies révèlent que cette information en réalité est fausse. Le jeune Norbert Tchaffack, élève en classe de 4e au Lycée de Djunang à Bafoussam 3e, a été injustement accusé dans cette affaire. Une enquête menée par Equinoxe TV a permis de clarifier la situation : le garçon était convoqué pour des absences répétées, tandis que les filles étaient impliquées dans une affaire de fugue précédée d'un vol d'argent. Il n'a donc jamais été question d'une quelconque grossesse.

Face à cette diffamation et aux conséquences néfastes sur la réputation de son fils, le père de Norbert Tchaffack a annoncé son intention de porter plainte contre l'établissement scolaire. Il dénonce le fait d'être moqué dans la rue en raison de cette fausse information.

Espérons que cette clarification mettra fin aux rumeurs et permettra à Norbert Tchaffack et sa

famille de retrouver leur dignité et leur tranquillité	•